



Rundschreiben 05/2015

Informationen für den Spielbetrieb der Mannschaftsmeisterschaften in der Saison 2015/2016

Liebe Schachfreunde,
bei meiner Email vom 12.09.2015 schlich sich ein Fehlerleutchen ein. Da bereits morgen, **15. September 2015** die Frist für die Mannschaftsmeldungen abläuft, wird ab dem 16.09.2015 (nicht wie in der Email genannt der 26.09.2015) die Möglichkeit abgeschaltet, Mannschaftsaufstellungen zu melden.

Einige Mannschaften (Vereine) haben nach wie vor keine Mannschaft online gemeldet. Auch sind bei einigen Mannschaften noch keine Registrierungen im Ligamanager für die Mannschaftsführer erfolgt. Ich werde nicht mehr betonen, dass dies erforderlich ist: ich habe dies mehrmals in diversen Rundschreiben geschrieben, auch der Vorgang der Registrierung selbst ist in der Anleitung (online im Ligamanager) im Detail beschrieben:

Stand: 14.09.2015, 07:30 Uhr:

- Niederbayernliga: Alle Mannschaften haben gemeldet, alle Mannschaftsführer sind benannt
- Bezirksliga West: nicht gemeldet haben bisher: Straubing 1 (weder Mannschaft noch Mannschaftsführer)
- Bezirksliga Ost: nicht gemeldet haben bisher: SC Ortenburg 1 (keine Mannschaft, kein Mannschaftsführer), DJK Schaibing 1 (weder Mannschaft noch Mannschaftsführer)
- Kreisliga Ost: nicht gemeldet haben bisher: SC Ortenburg 2 (keine Mannschaft), DJK Schaibing 2 und DJK Schaibing 3 (weder Mannschaft noch Mannschaftsführer), SC Gardez Viechtach (weder Mannschaft noch Mannschaftsführer)
- Kreisklasse Ost: nicht gemeldet haben bisher: SC Ortenburg 3 (keine Mannschaft), ESK Plattling (keine Mannschaft)

Was passiert, wenn eine Verein/Mannschaft keine Mannschaftsmeldung abgibt bzw. keinen Mannschaftsführer benennt?

Ab dem **16.09.2015** wird automatisch im Ligamanager die Möglichkeit abgeschaltet, Mannschaften und/oder Mannschaftsführer zu melden. Der Verein verwirkt somit die Möglichkeit einer eigenen Aufstellung. Der Spielleiter wird im Anschluß daran gem. DWZ-Liste vom 15.09.2015 die Mannschaften nach DWZ melden. Eine Änderung durch den Verein ist dann nicht mehr möglich. Als Mannschaftsführer wird der 1. Vorsitzende benannt, hat dieser keine Email ersatzweise der 2. Vorsitzende.

Ansonsten verweise ich auf die Informationen in meinen Rundschreiben 02/2015 bis 04/2015 (zu finden im Ligamanager unter „DOKUMENTE-RUNDSCHREIBEN“).

Viele Grüße

Gerhard „Gert“ Schönbuchner

1. Spielleiter Bezirksverband Niederbayern

Regionaler Schiedsrichter (FIDE lizenziert)

Email: SL@schoenbuchner.de